

枝川小学校で初午行事開催

2月10日、枝川小学校グラウンドで枝川分団主催による恒例の初午行事が、枝川保育園と枝川幼稚園の園児、枝川小学校の児童の参加により、にぎやかに行われました。

初午とは、立春後の最初の

午の日のことで、古くからこの日に起こした火は良い火であるといわれており、消防にとっては大事な日となっています。枝川分団の初午行事は、半世紀にわたり、小さい子どもへの火災予防啓発・防災教育を目的に続けられています。



て、楽しみながら火災予防や防災について学びました。

春の火災予防運動期間中の行事について

3月1日から7日までの春の火災予防運動期間中、各地で火災予防運動が実施されました。

また、幼年消防クラブが火災予防を訴えるため、伊野保育園による防火パレード、川内保育園、吾北保育園、吾北幼稚園、本川へき地保育園では防火餅つきが実施されました。



4月の消防団行事予定

4月23日(日)
いの町消防団互助会総会
及び幹部会

4月26日(水)
高知県消防大会

第65回高知県市町村対抗駅伝大会

1月29日に室戸市から安芸市までの46・5kmを7人で走る市町村対抗駅伝大会が開催されました。毎年中学生から大人までの幅広い世代の選手が出場し、一丸となつてタスキを繋いでいく伝統あるこの大会で全41チームが参加するなか、いの町Aは14位、いの町Bは35位と健闘しました。

結果

順位	記録	順位	記録
いの町A	14位 2時間43分07秒	いの町B	35位

メイトによる災害時炊き出し訓練などを実施し、それぞれ参加機関の役割について再確認しました。

南海トラフ地震は、今後30年の間で、70%程度の確率で発生すると言われており、今後においてもこのようない訓練を定期的に実施し、大規模災害に備えて参ります。



力走する町代表ランナー

災害医療救護訓練

1月22日、仁淀病院において、高知県中央西福祉保健所管内の市町村職員、消防職員、医療関係者、高知県職員など約270名が参加し、南海トラフを震源とする震度6強の地震が発生したとの想定により、災害医療救護訓練を実施しました。

当日は、仁淀病院敷地内に医療救護所を設営し、町災害对策本部、高知県中央西医療支部、仁淀消防署、医療救護所、仁淀病院間ににおける通信連絡訓練、医療救護所における負傷者のトリアージ訓練、災害拠点病院に指定される仁淀病院での患者受け入れ訓練、仁淀消防署による重症患者の広域搬送訓練、ヘルス



春季演習を実施

春の火災予防運動期間中の3月5日、いの町消防団伊野

児童と園児は、消防車・救急車への体験乗車、仁淀消防署職員の指導によるレスキュー体験、放水体験などを通じ